



Comuna de San Pedro rechaza el alto costo de peajes en nueva carretera de la fruta

Description

El Alcalde de la comuna de San Pedro de la provincia de Melipilla, Manuel Devia, acompañado por el vocero del movimiento contra el alto costo de los peajes de la carretera de la fruta, Anderson Zamorano, Anderson Zamorano, se reunieron hoy con la Ministra de Obras Públicas, Jessica López, para solicitar con urgencia la corrección de las problemáticas generadas por la construcción de la carretera de la fruta que afecta a nuestros vecinos, ello debido a los altos costos de los nuevos peajes que afectan a la comunidad de San Pedro.

Para estos efectos, el jefe comunal y el vocero del movimiento social, entregaron a la Autoridad un oficio alcaldicio señalando las dificultades que se deben corregir a la brevedad.

El Maipo.

Imagen: *Municipalidad de San Pedro*

Date Created

Mayo 2025